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Proposto da PCI e DC 

Organismo unitario per 
la programmazione in Abruzzo 

Per il lavoro e la rinascita 

Imponente 
manifestazione 

a Ittiri 
Dalla nostra redazione 

SASSARI, 2. 
Imponente manifestazione popolare di protesta per il lavoro 

e la rinascita a Ittiri, alia quale hanno partecipato oltre 1500 
lavoratori e centinaia di donne. La manifestazione e stata orgn-
nizzata dalla locale sezione comunista e da] Gruppo comunista 
al Comune a seguito del continuo aggravamento del!a situa-
zione economica del paese. Su questa situazione il Gruppo co
munista al Consiglio comunale aveva presentato una mozlone 
urgente. 

In piazza Umberto hanno parlato: Tavera per 11 gruppo con-
siliare del PCI: Solinas per i contadinl e pastori: Lorelll sul 
probleml degli artlgiani e sul problema del comitati zonal!; 
Mnrio Blrardi. segretario della Federazlone comunista, che ha 
Ulustrato i temi attuali della lotta per la rinascita e la program
mazione democratica. 

AUa fine del comizio si e svolto un corteo con cartelli che 
ha attraversato le vie dell'abitato e si e recato al Munlclpio 
dove il sindaco e l'assessore Mulas hanno dicevuto una 
delegazlone che ha Ulustrato il documento rivendicativo appro-
vato. II sindaco e l'assessore si sono impegnati a discutere le 
richieste e la mozione del consiglierl comunisti. 

Le rlvendicazioni contenute nel documento invlato alle auto-
rita partono dalla necessita di un -piano di emergenza- per 
l'occupazione: istituzione del cantieri della rinasoita con salarl 
pari al settore industriale; mmediato appalto di tutte le opere 
pubbliche gia progettate e flnanziate e adozione della 
procedura d'urgenza per la progettazlone, fuianziamento 
e appalto delle opere dei piani esecutivi regional!. Ven-
gono quindi precisate alcune delle opere fondamentali che in-
teressano i! paese. 

Molto sentita e la necessita della valorizzazione dejla valle 
del Giunchi dove, imbrigliando le acque del Rio Mnnnu e con 
la costruzione di una piccola diga a monte della Valle, sarebbe 
possibile la irrigazione delle terre coltivate a carciofetti; si 
chiede inoltre la istituzione di una scuola agraria e la costru
zione di una rete di strade agricole. Infine il documento eon-
tiene alcune rivendicazioni che riguardano i contadini e gli 
artigiani. 

f. I. 

II governo invitato a utilizzare le risorse ener-
getiche nel quadro di un programmato sviluppo 

regionale - La manifestazione di Vasto 

Al congresso di Lecce 

Drammatica 
denunda delle 

tabacchine 
Dal nostro corrispondente 

LECCE. 2. 
Una chiarn denuncia delle insostenibili condizioni di lavoro 

a cul sono costrette '.c operate tabacchine nelle numerosisslme 
«< concessioni special!- della provincia di Lecce. e stata espressa 
con parole drammatiche dalle lavoratrici del capoluogo e della 
provincia al Congress.-) provinciale della categoria. 

Che la situazione fos^e difficile gia si sapeva. ma le accorate 
parole di queste vecch :e tabacchine. dalle mani scure e rugose. 
e dai polmoni inevitabilmente provati dall'acre polvere di ta-
bacco, non potevano lasciare insensibile nessuno. - Non possono 
piu trattarci cosl; i concessionari debbono andarsene. e subito •: 

•queste. soprattutto. sono state le affermazioni piu frequenti c 
pronunciate con assnluta ennvinzione da tutte le lavoratrici, 

La -vocazione soriale- dei concessionari. infatti. si estrin-
seca soprattutto nelle loro •• fabbriche* in cui migliaia dl tabac
chine son J costrette a lavorare ancora oggi. All'interno delle 
concess;orii spociali vige un regime di terrore: minacce. licen-
ziamenti e suspension; sono all'ordine del giorno; le paghe sono 
irrisorie so rapportate al lavoro che vi si svolge e rispetto al 
costo della vita: gli orjiri vengono ignorati. 

Ma non hasta* alle calca^na delle operaie. ogni concessio-
nario che si rispotti (fra i qunli "ricordiamo il pre?idente della 
Provincia. a w . Vergine. con le sue dodici concessioni). pone 
alcune sue - persone di fiducia- con il compito di -pungolare-
(alcune volte si e giunti addirittura ad usare le mani), e di 
sorvegliare le operaie al lavoro. 

Inoltre non passa giorno che non si verifichino incident!, 
specie nelle - fabbriche» che hanno introdotto nuovi sistemi 
mcccanici di lavorazione del tabacco: il lavoro al nastro tra-
sportatore e alle pre^se impone ritmi impossibili. Tuttavla an-
che dove non vi sono m.icchme si impongono alti ritmi di pro-
duzione. 

Una delle fabbriche dove piu spesso avvengono incident! e 
la «• Misrachi ti Pecchioli- di Lecce. dove lavorano circa 700 
operaie. 

Un episodio significativo «• acraduto qualche giorno fa. pro-
prio nella « Misrachi & Pecchioli -: un bimbo di quattro mesi. 
figlio di un'opcr.ii.-i che lavor.i nella fabbrica e ospite dell'asilo 
annesso. ^ rimasto ustion.ito a causa deH'improvvisa rottura 
di un poppatoio contenente latte bollente che la madre non 
aveva potuto raffreddare porehe doveva tornare immediata-
mente al lavoro. 

Gli esempi potrebbero ossere numerosi. Lo stcsso Mono-
polio di Stato si rc=e conto di questa innccett-»bile situazione e 
anni fa. in seguito alia pre^sione delle tabacchine e di tutta la 
popolazionc della zona, venne alia detcrminazione di revocare 
una scrie di « concessioni specinli - sparse nei comuni a sud-est 
di Maglie a causa di - violazior.e delle leggi sociali -. creando 
poi a Spongano un grandc opificio statale per il conferimento 
e la prima lavorazione del prodotto 

Ed allora. non si o forse giunti al punto in cui un prowe-
dlmenlo an.ilogo sarebbe piu che lecittimo'' E" infatti la revoca 
immediate delle concessioni «peciali che chiedono. soprattutto. 
le 40.000 operaie tabacchine della provincia di Lecce. ed il loro 
passaggio ad una libera e democratica geMione. 

Eugenio Manca 

Dal noitro corrispondente 
CHIETI, 2. 

Un importante odg e stato 
votato all'unanimita dal Con
siglio comunale di Lanciano 
sulla decisione dell 'ENl di co-
struire un nuovu metanudot. 
to per Napoli, partendo dalla 
zona metanifera del Vastese 
' L'ordine del giorno pone al 

governo le seguenti richieste: 
1) che si soprassieda ad ogni 
decisione che sia presa al di 
fuori dei naturali orgam che 
rappresentano gli interessi 
delle popolazioni locali; 2) 
ehe si riconsiderino i criteri 
tin qui seguiti per la riparti-
zione e la utilizzazione delle 
risorse energetiche abruzzesi 
e si forniscano dati precisi 
circa la effettiva capacita di 
coltivazione dei pozzi metani-
feri rinvenuti e la produtti
vita dei giacimenti petrolife-
ri individuati nel sottosuolo 
regionale; 3) che i competen . 
ti organi del dicastero delle 
Partecipu4ioni statali includa-
no nei loro piu immediati pro-
grammi lu installazione di In
dustrie di Stato per lo sfrnt-
tamento in Abruzzo delle ri
sorse metanifere del Vastese 
nel quadro di un programma
to svi luppo regionale e con lo 
obiett ivo anche di el iminare 
gli esistenti coni d'ombra. 

L'ordine del giorno conclu
de dando mandato alia Giun. 
ta municipale « di promuove-
re in via di urgenza un in-
contro dei rappresentanti dei 
Comuni della Vallata del San. 
gro al fine di predisporre una 
riunione dei parlnmentnri, 
dei rappresentanti delle Pro
vince. dei Comuni. dei sinda-
cati. degli Enti tecnici ed eco
nomic) della regione per indi-
care, in senso unitario e g lo . 
bale, l e l inee di un piano di 
svi luppo economico abruz-
zese ». 

Nel corso del dibattito sono 
state inoltre avanzate, da: 
consiglieri comunist i e dal 
capogruppo della DC. profes
sor Bellisario. proposte. fatte 
proprie dal Consiglio comu
nale. per la creazione in A-
bruzzo di un Ente regionale 
per l'energia e per la costi-
tuzione di una assemblea re
gionale permanente • avente 
lo scopo di portare avanti la 
ricerca e lo studio dei pro-
blemi della regione e la ela-
borazione del piano di svilup
po regionale. 

Analogo ordine del giorno 
£ stato approvato a conclu-
sione della pubblica manife
stazione tenutasi a Vasto il 
28 scorso. La manifestazione. 
promossa dal Comitato di 
agitazione per il metano di 
Vasto e nel corso della qua
le hanno parlato i compagni 
on. Guido Di Mauro per il 
PCI e l*on. Di Prirno per il 
PST. ha visto una larehissima 
partecipazione di pubblico. 

Antonio Ciancio 

Crolla a Craco 
anche il monumento 

ai Caduti 
CRACO (Matera). 2" 

II vasto movimento franoso 
che da qualche tempo interessa 
il comune di Craco ha causuto 
ieri il crollo di un'abitazione e 
del monumento ai Caduti. 

La casa, gia sgomberata con 
ordinanza del sindaco, sorgeva 
a Santa Maria Giampaoli, nei 
pressi della statale 103 della 
Val d'Agri, da tempo interrotta 
al trafflco a causa dello smotta-
mento del terreno. 

II comune di Craco, si sta 
trasferendo in una zona pianeg-
giante, in localita « Pechlera •> 
distante otto chilometri: le fa-
miglie che lasciano le case pe-
ricolanti occupano alloggi pre-
fabbricati che stanno sorgendo 
nel nuovo quartiere. 

Assemblea a Pontedera 

Proposte* per 
eliminare la 

disoccupazione 
magistrate 

PESARO — Battelli da pesca costiera ormeggiati nel porto 

Cosa prevede il Piano quinquennale 

Per la pesca solo 
alcuni buoni propositi 
Nel settore ittico la nostra bilancia commerciale e in disavanzo di 60 miliardi • Si annuncia 
un aumento della produttivita ma gli stanziamenti previsti a questo scopo sono troppo esigui 

La scomparsa del 
dott. Amicarelli 

CAMPOBASSO. 2 
E' deceduto in Agnone il 

dott. Ippolito Amicarelli. Sin 
dagli anni della prima giovi-
nezza fu strenuo difensore degli 
ideal! di liberta democratica: 
persegultato dal fascismo subl 
processi e soffrl nelle carceri 
fasciste con Gramsci e Terra-
cini per portare innanzi sempre 
nlta la bandiera del socialismo. 
del progresso. della pace. 

Alia famiglia Amicarelli giun-
gano le espressioni di cordoglio 
dei comunisti molisani e del-
lUnita. 

Dalla nostra redazione 
ANCONA, 2. 

A ccmsa delta sudditnnza 
del mercnto italiano alle im-
portazioni di pesce dall'este-
TO il disavanzo della bilan
cia commerciale nel settore 
ittico nell'idtimo anno ha su~ 
perato i 60 miliardi. Infatti, 
la produzionc ittica italiana 
non copre che per una parte 
iI p u r basso consumo nazio-
nale di pesce e si e costrettl 
(oltretutto spesso tramite 
manovre speculative di so-
cieta. private) a ricorrcre ad 
una notevole integrazionc al-
Vestero. 

In questi giorni il p r o b l e 
m a del disavanzo di 60 mi
liardi e stato sollevato, alia 
Camera, dal deputato comti-
nista marchigiano on. Marino 
Calveresi, il quale, replican-
do alle dichiarazioni del sot-
tosegretario alia Marina mer
cantile. on. Riccio. dopo aver 
sottolineato la mancanza di 
una politica chiara ed in-
cisiva per la pesca in gene-
rale e qtiella oceanica in- par-
ticolare. ha rivendicato un 
sollecito intcrvento dello Sta
to, con lo stimolo alia for-
mazione di organismi coope-
rativi tra i pescatori, al fine 
di assicurare al nostro Pae
se una pin elevata disponi-
bilita di prodotti ittici. 

In effetti, c da molti anni 
che cooperative e associfizio-
m di categoria — attraverso 
convegni 7iazionali o organi
smi qunli VEnte Fiera della 
Pesca di Ancona — riuendt-
cano una politica per la pe
sca. / governi, invece, sono 
andati avanti a caso, jacendo 
piorere sul settore una mi-
nuta pioggia di incenfi iu 
(spesso goduta dai maggio-
ri gruppi imprenditoriali) 

Interrogazione sui danni 
del maltempo in Sardegna 

CAGLIARI. 2. 
Le cccezionali nevicatc e il 

gelo dei giorni scorsi hanno 
mandato in malora le coltiva-
zioni di carciofi. in Sardegna. 
II prodotto. pronto al taglio, 
e andato totalmcnte distrutto 
e le stesse piante ne sono sta
te danneggiate in molti centn 

I consiglieri regionah del 
PCI, onn. Giovanni Lay e Li-
cio Atzeni, hanno interrogato 
l'assessore regionale all'agri-
toltara per conoscere quali 

provvedimenti 
gionale abbia 

la Giunta re-
gia adottato o 

Alia Provincia di Teramo 

IN CRISI IL 
CENTRO SINISTRA 

TERAMO. 2 ,di impegni di rinnov«jmento. 
Clamorosa frattura in senojsia pure essi tanto limitati. 

alia DC in pieno Consiglio pro- I compagni socialisti di fron. 
vinciale. Nell'ultima riunione te a; fermi ed appaisionati in-
del Consiglio. nella quale «i do
veva procedere alia elezione 
dei due assessori supplenti nel
la giunta di centro sinistra — 
secondo gli accordi un dc e 

viti del gruppo comunista a 
trarre le dovute conclusiom 
politiche dalla nuova situazio
ne determinatasi. superando la 
ir.iziale indecislone — dopo 

un socialista ~ sei consigner; una lunga sospensione della 
dc su 11 componenti il gruppo seduta — hanno abbandonato 
si sono rifiutati di votare l'«s- la seduta dichiarando che era 

intenda adottare in favore^dei r i f u t a v a d i r i conoscere 
coltivatori sardi di carciofl 
danneggiati dalle ultimo ge-
late. 

Infatti. a tutfoggi. la Giunta 
regionale non mostra di es-
sersi resa conto della grave 
situazione crcatasi nelle cam-
pa gne sarde e non ha fatto 
conoscere ancora come inten
da comportarsi a questo pro-
posito. 

sessore del F5I. II capo cor-
rente dei sei. lo scelbiano De 
Julis, dichiarava che. essendo 
stata dlseriminata la sua per
sona a vantaggio del fanfania-
no Benucci nella elezione alia 
carica di assessore anziano. ?i 

ancora 
v.ilido 1'accordo per il 
sinistra. 

A questo punto il 
gruppo respingeva con forza la 
inte'rpretazione che si voleva 
dare della dtssidenza manife-
statasi in seno alia DC. after-
mando che non di pcrsonalismi 
si trattava, bensl della espres-
sione di una chiara volonta po-
litiea contraria alia assunzione 

venuta meno la maggioranza 
democratica alia quale il PS I 
aveva dato il suo determinante 
contributo 

Prima di lasciare l'aula il 
compagno Di Giovanni, capo-
gruppo comunista, ha invitato 
i compagni socaMsti a ricerca-

centrojre una soluzione piu avanzata 
per Tamministrazione della 

nostro]Provincia o ad avere il corag-
gio di stare aH'opposizione per 
Ir.vorare affinche maturino con 
dizior.i politiche nuove. che 
consentano la formazione di 
una maggioranza veramente 
democratica in grado di por
tare avanti un programma di 
effettivo nnnovamento. 

sen ra d a r e una linca ed o-
bicttivi precisi alia pesca. I 
probleml del settore sono 
andati cost acutizzandosi: la 
produzionc ittica naz iona le 
rimane inadeguata, pesante 
e d t r e n u t o ti disavanzo della 
bilancia commerciale, sulle 
esili jlottiglie oceaniche na-
zwnali, come que l la di San 
Benedetto del T., incombe 
minacciosamente la concor-
renza delle aggucrrite orga-
ntzzuzioni produttive e c o m -
merclali dei piu progrediti 
paesi marittlmi d'Europu. 

Questo stato di cose non e 
stato ignorato nella elabora-
zione del Piano Pieraccini 
nel quale — nel capitolo de
dicate ai problemi del setto
re della pesca — si afferma 
che * ob te t t tuo del la pro
grammazione in materia di 
politica della pesca e il con-
seguimento di un rilevante 
aumento della produttivita 
del settore, realizzabile attra
verso Vaumento del prodotto 
lordo e una contemporanea 
diminuzione degli addctti >. 
Per quanto riguarda questa 
ultima indicazione si propo
ne il passaggio ad altre at-
tivita. produttive, nel corso 
del q u i n q u e w i i o 1965-69, di 
20-25 mila unita attive, pari 
al 15-20 per cento della forza 
di lavoro attuale ». In quan
ta alVaumento del prodotto 
lordo il p i a n o punfa essen-
zialmente sul rafforzamento 
della flotta oceanica « anche 
con Vintervcnto di una socie-
ta a partecipazione statale 
che cur era la costruzione 
delle imbarcazioni e it suc-
cessivo loro noleggio a im-
prendilori privati o a coope
rative di pescatori ». 

Per la pesca costiera e me-
diterranea le previsioni del 
Piano Pieraccini rilevano so
prattutto Vesigenza di impe-
dire il progressiva depaupe-
ramento dei mari con una 
intensificazione della lotta 
con-tro i metodi di pesca no-
civi ed un'accurata valuta-
zione delle risorse ittiche e-
sisfenfi. c Preliminare a qual-
siasi intervento si legge nel-
Velaborato — ne l campo del
la pesca mediterranea, co
stiera e in acque interne — 
sard la creazione di un'effi-
ciente rete di stazioni di ri
cerca, che sia in grado di va. 
lutare Ventita e la disloca-
zione delle risorse ittiche, di 
studiare la posstbi l i td di ri-
popolamento, di fissare i li-
miti al di sopra dei quali 
Vesercizio della pesca provo-
ca la rottura dell'equihbrio 
biologico». II p iano , infine. 
nleva la necessita del poten-
zmmento della rete dei mer-
cati ittici tenendo in partico-
lare presente il problema 
della capienza delle celle fri-
gortfere. 

• Indubbiamente nelle indl-
cazioni del • Piano Pieraccini 
sono accolte talune richieste 
che il movimento cooperatl-
vo della pesca da anni sol-
leva a ttttti i UveUi. Vi sono 
anche vistose lacune:, non 
una parola, ad esemplo, sul 
problema della istruzionc 
professionale di grande im-
portanza specialmente per la 
preparazione degli equipaggi 
per la pesca oceanica. Non ti 
da neanche una indicazione 
per Veventuale tipo di siste 
mazione e dettinazione dtl-

le uni fd lavorative da ridur-
re. Oltretutto anche sul pia
no delle enunciozioni positi
ve ci si limita a formulazio-
ni cost vaghe e stringate che 
si ha Vimpressione di trovar-
si di fronte a semplici c enn i 
piu che a vcre c proprie li
nee, sia pur generali, di xin 
piano quinquennale. Ne vie-
ne fuori anche una attenua-
zione dell'impegno e della 
convinzione che dovrebbero 
animare gli elaboratt del 
piano. 

Ma do che piii risalta ne-
gativamente e la insufficien-
za della spesa pubblica pre-
vista dal p iano p e r lo svi
luppo del settore. Tale spe
sa dovrebbe aggirarsi attor-
no ai 50 miliardi: 30 per il 
rafforzamento della flotta 
oceanica (ma se solo un pe-
schereccio oceanico casta 
qualche miliardo!), 5 miliar
di per contributi a favore 
della pesca costiera e medi

terranea, 3 miliardi per la 
realizzazionc deile attrezza-
ture di ricerca, comprese le 
spese di cscrcizio (qui si 
sfiora veramente il ridicolo 
quando si pensa che nel no
stro paese in tale campo e'e 
tutta da costruire), ' 12 mi
liardi per Vampliamcnto del
le attrezzature a terra. 

In sintesi, anche quelle e-
nunciazioni posit ive rrscon-
trabili nel p i ano cadono in 
partenza di fronte alia esi-
guita. della spesa prevista. 
Pertanto il capitolo dedicato 
al settore della pesca pud so
prattutto valere come base 
di discussione: richiede un 
serio approfondimento. una 
maggior penctrazione nei va-
ri comparti della materia, 
una scria precisazione ed un 
adeguamento fra oblettivi 
pasti e strumenti per rag-
giungerli. 

Walter Montanari 

Dal nostro corrispondente 
PONTEDERA, 2. . 

Nel salone della biblioteca 
comunale di Pontedera, alia 
presenza del mastro France
sco Deri, segretario provin
ciale dello Suase, e del mae
stro Ivo Ferrueci. membro 
della Commissione nazionale 
di studio per i problemi dei 
fuori ruolo dello Snase, si e 
tenuta un'assemblea di inse-
gnanti elementari non di ruo
lo della provincia di Pisn. In 
tale assemblea sono stati di-
bnttuti i problemi che inte-
ressano circa mil le insegnan-
ti elementari della provincia 
in attesa di una sistemazio-
ne. Dopo ampia discussione. 
con la partecipazione di mol
ti maestri, r assemblea ha 
votnto un documento riven
dicativo che verra illustrato 
in occasione del convegno 
nazionale dei maestri fuori 
ruolo fissato per il 19 mar-
7,o a Roma. 

11 documento si articoln 
nei seguenti punti: 

1) approvazione della leg
ge 426, eventualmente inte-
grata, da utilizzare per la 
assunzione in ruolo attraver
so graduatorie provinciali ad 
esaurimento; 

2) necessita di adottare 
sul piano legislativo provve
dimenti atti a reperire un 
numero adeguato di posti da 
mettere a disposizione per 
tali graduatorie c per i fu-
turi concorsi magistrali ed 
a tal fine prevedere: il pas
saggio nei ruoli della scuo
la media degli insegnanti e-
lementnri laureati con un de . 
terminato numero di anni di 
servizio di ruolo; l'istituzio-
ne di un ruolo speciale di 
insegnanti elementari per i 
servi/.i amministrativi presso 
le Direzioni Didattiche, gli 
Ispettorati Scolastici, i Pa-
tronati Scolastici ed i Prov-
veditorati agli Studi , preve-
dendo l'accesso a tale ruolo 
per concorso; riforma del-
l' lstituto Magistrate portan-
do la sua durata a 5 anni 
(al leggerendo cosl di un an
no la pressione della disoc
cupazione magistrate e con 
una sensibile riduzione de
gli alunni frequentanti tale 
istituto; in attesa dell'istitu-
zione di Scliole Magistrali 
Statali che abilitino all'inse-
gnamento nella scuola ma-
terna, consentire agli inse
gnanti elementari di conse-
guire il diploma di abil ita-
zione a ir insegnamento nel la 
scuola materna attraverso 
corsi di perfezionamento; 
prevedere lo sdoppiamento 
del le classi elementari quan
do raggiungono un massi-
mo di 25 alunni e istituzio
ne del corso e lementare com-
pleto in tutti i centri abitati; 
dare Tavvio, a lmeno in via 
sperimentale, all'istituzione 

della scuola e lementare • 
tempo pieno in tutti quei 
centri dove esistono locali 
scolastici adeguati. 

11 documento conclude ri-
levando che Taccoglimento 
di tali richieste, oltre a sod-
disfare in gran parte le esi-
genze degli insegnanti non 
di ruolo rappresenterebbc un 
potenziamento ed un adegua
mento della scuola e lemen
tare statale alle moderne e-
sigenze pedagogiche e sociali. 

i. f. 

Reggio Calabria 

La Spezia 

Le cooperative sollecitano 
I'attuazione della 167 

Dalla nostra, redazione 
LA SPEZIA, 2. 

I corvsigli di amministra-
zione de l l e cooperative di 
abitazione della provincia di 
La Spezia. aderenti alia Fe
derazione provinciale del le 
cooperative e -nutue, in rap-

presentanza di circa 1350 so-
ci si sono riuniti in assem
blea per prendere in esame 
la s ituazione della l egge 167 
per l'acquisizione di aree edi-
ficabili dest inate all'edilizia 
economica e popolare che do-
mani mercoleJi sara oggetto 
di esame da parte della Cor-

. Assemblea 
dei partigiani 
per il roduno 

di Zignago 
LA SPEZIA. 2. 

Per domani sera mercoledi 
3 marzo. alle ore 20.30 nei 
locali del Cral Concordia di 
Migliarina. la locale sezione 
ANPI ha indetto una assem
blea di tutti i partigiani. i 
familiari del caduti partigia
ni e nei campi di concentra-
mento per esaminare la par
tecipazione dei resistenti e 
degli antifascist! della zona al 
grandc raduno che TANPI pro
vinciale organizzera a Zignago 
in accordo con la locale am-
ministrazione comunale al fine 
di ricordare tutti i caduti della 
quarta zona operativa e il sa-
crificio delle popolazioni 

Nella riunione sara discusso 
anche il programma per una 
manifestazione da svolgersi 
nella zona di Migliarina e che 
si inquadrera nelle, celebrazin-
ne del ventennale della Resi-
stenza. 

Alia riunione parteciperanno 
i dirigenri dei Cral. delle Case 
popolari del Fclettino. della 
Pianta e di Migliarina Centro. 

Eletto 
il direttivo 

del sindocato 
-CGIL 

LA SPEZIA. 2 
Al termine del quarto con

gresso provinciale del sinda-
cato Difesa e stato eletto il 
comitato direttivo dell'associa-
zione che risulta cosi compo-
sto: Walter Stretti. Olivieri 
Angeli. Angelo Biagioni, Am-
brogio Bini. Bruno Cicerone. 
Giovanni Codeglia. Libero Gel-
la, Livio Nuti. Ccsare Mazzoi. 
Mazzino Mazzoni. Rino Mag-
eiani. Mario Morselh. Ugo 
Nardini. Alberto Oligeri. Anto
nio Orlandini. Alfonso Lazzini. 
Bramante Paita. Vittorio Vcr-
gazzola c Sirio Vivaldi. Delia 
segreteria sono stati chiamati 
a far parte Walter Stretti. se
gretario responsabile. Maz/ino 
Mazzoni segretario responsabi
le aggiunto. Livio Nuti segre
tario. Alberto Oligeri segreta
rio, Ugo Nardini segretario. 
Dclegati al congresso naziona
le sono start nominati Walter 
Stretti, Livio Nuti, Mazzino 
Mazzoni. Ugo Nardini, Alber
to Oligeri, Lino Conti. 

te Costituzionale per la nota 
quest ione di legitt imita di 
alcuni suoi articoli. 

I convenul i hanno conside-
rato che l 'eventuale blocco 
del la legge verrebbe a crea-
re serie difficoUa all'attuazio-
ne dei programmi del le coo
perative e verrebbe altresi 
a provocate uno stato di pa-
ralisi nell'attivita edilizia di 
tutto il paese che gia presen-
ta sintomi di una crisi in 
atto. 

Al termine hanno approva
to un ordine del giorno in-
viato al governo nel quale 
si afferma tra Taltro: « L'As
semblea concorda con l e po-
sizioni e le tesi del ministero 
val idamente sostenute dalla 
a w o c a l u r a del lo Stato, sia 
nella parte piu squisitamen-
tc giuridica che nei richiami 
pertinenti all'analoga legisla-
tura in atto da anni nella 
maggior parte dei paesi eu-
ropei e auspica che tali tesi 
trovino nella sede competen-
te il giusto riconoscimento 
che consentira di a w i a r e a 
soluzion? la grave crisi del 
l'edilizia e soprattutto di da
re corpo al l 'assento princi-
pio del diritto alia casa per 
tutte le categor.e e tutti i 
ceti >. 

II piano elaborato dal Co
mune della Spezia in base 
alia legge 167 per l'acquisi
zione di un demnnio di aree 
destinate aU'edilizia econo
mica e popolare, e stato ap
provato alia fine del gennaio 
scorso dal Consigl io superio-
re dei Lavori Pubblici. II 
piano e stato successivamer.-
te trasmesso alia Corte dei 
Conti per l'apposizione del 
relativo decreto. 

Di nuovo in lotta 
le popolazioni 
del Valanidi 

R CALABRIA. 2 
Le popolazioni della Vallata 

del Valanidi hanno ripreso ieri 
la lotta per ottenere il riprl-
stlno dei servizi dell'azienda 
municipale autobus, cessatl do
po una sentenza dpi Consiglio 
di Stato favorevole alia ditta 
Caridi. 

La lunga battaglia di quelle 
popolazioni. insorte contro la 
ditta Caridi per l'esosita delle 
tariife e Tinsufflcienza dei mezzl 
di trasporto, e stata tradita dal-
rinsufflciente azione locale con-
dotta dalle passnte ammlnistra-
zlon! comunall dellH DC. Ora 
la battaglia e ripresa e il blocco 
degli autopullman della ditta 
Carid! e effettunto da donne, 
lavoratori e students stanchi di 
dover effettuare ogni giorno, 
da ben tre mesi, circa quattro 
chilometri a pledi per ragglun-
gere il primo capolinea dell'a
zienda municipale nutobus. 

La decisn azione di lotta 
tende a sollccitare le autorita 
comunali per l'effettuazione 
gratuita del trasporto degli 
studentl flno a R. Calabria e 
per deliberare. in sede di giunta 
e quindi di commissione per t 
trasporti, una nuova linea in 
favore dell'azienda municipale 
autobus per il collegamento 
urbano con tutte le localita 
della vallata del Valanidi. 

Nulla di fatto 
per la Giunta alia 

Provincia di Salerno 
SALERNO. 2. 

La Provincia non ha ancora 
un presidente ed una giunta, 
anzi, tutto e in alto mare. 
Questa e 1'amara realta dopo 
la riunione del Consiglio Pro
vinciale, che si e tenuta per 
la prima volta. a distanza dl 
tre mesi dalle elezioni. In que
sta seduta si e esnminata sol-
tanto la condizione degli elet-
ti. perche i parti ti che dovreb
bero costituire hi maggioranza 
si sono presentati disuniti. sen-
za ancora raggiungere un mini-
mo accordo. ed hanno imposto 
un quarto rinvio. Sono stati 
convalidati tutti i consiglieri, 
eccetto 1'avv. Peluso dc, per-
ch6 sindaco di Snpri. Sul pro
blema delle Incompatibility,. il 
gruppo comunista ha annunzla-
to una propria azione intesa a 
colmare le lacune del Regola-
mento della Provincia. 

Al punto in cui sono giunte 
le cose, l'intesa fra i partiti 
della coalizione governativa ap-
pare sempre piu equivoca e 
difficile per la loro profonda 
spaccatura non solo sul terre
no della spartizione degli «•-
sessorati e del sottogoverno. 
ma anche per la loro incapa
city di mettere su una mag
gioranza atta ad affrontare la 
soluzione dei complessi e nu-
merosl problemi del salerni-
tano. 

Giovani pittori 
espongono 
a Toronto 

TARANTO, 2. 
Un gruppo di giovanissimi 

artisti di Grottaglie hanno da
to vita ad una isgniflcativa ini-
ziativa. inaugurando in via Um
berto I una mostra d'arte. Per 
la pirtura hanno esposto: Mon-
teforte Carmelo. Alemanno 
Umberto. Daniele Galeone. Ca. 
liandro Roberto Formuso Co-
simo. Manigrasso Francesco e 
Manigrasso Giuseppe; per la 
scultura: Paglialunga Fernando; 
per la ceramica:: Chindemi Raf-
faele. Inoltre. <• «tata organiz-
zata una rassegna libraria sul
la storia dell'arte. edita dalla 
Societa De Agostini di Novara. 

Nozze 
Diamontidis-

Pistelli 
LA SPEZIA. 2 

S: sono uniti in matrimonio 
il dottor Demetrio Diamantidis 
e Anna Pistelli. vigilatrice sa
nitaria deH'ONMI. flglia del 
compagno Mario Pistelli addet-
to alia distribuzione del no
stro giornale presso Tagenua 
Petri e Coroni 

Testlmoni per la sposa sono 
stati il senatore Anelito Baron-
tini e l'onorevole Giuseppe Fa-
soli: per lo sposo il frateilo 
Giovanni e il signor Ferdinan-
do Battezzato. 

AUa f el ice coppia gU auguri 
della nostra redixioD*. 


